
議会活性化特別委員会の結果について（第 15回） 

 

○ 日 時 平成２４年１月１１日（水） 午後１時３０分～４時１５分 

○ 場 所 委員会室 

○ 参集者 丸谷委員長、森副委員長、吉田委員、笹原委員、山川知委員、牧田委員 

      卯目委員、向山議長、田崎局長、山口参事、宮川主査 

○ 欠席者 なし 

○ 委員長あいさつ 

  ・丸谷委員長あいさつ 

○ 協議事項 

 １ 議会基本条例（案）について 

  ・第５条第２項に関連し、全員協議会規程（案）について協議を行った。 

  ・第９条に関連し、自由討議の実施要綱（案）について協議を行った。 

  ・第 15 条、16 条の議員定数及び議員報酬について協議を行った。 

   （主な意見等） 

・全員協議会規程は３月定例会の全協に提案していきたい。 

・自由討議の取り決めはなかなか難しい。当面は委員会で実施していき、状況を見

て本会議でも取り込んでいきたい。（自由討議についての多くの議論あり） 

・素案の報酬部分については、文言を変更して次回の全員協議会に提出したい。 

 ２ 議会報告会について 

   （主な意見等） 

・議会報告会の内容は、本会議では報告していかない。 

・報告会ででた意見は、集約して理事者に要求していきたい。 

・今後の議会報告会は、６名の３班体制で、各地区ごとに行っていきたい。 

・議会報告会は、資料に議会だよりを活用したいため、定例会翌月の月末に実施し

ていきたい。 

・議会報告会の時間１時間 30分は短すぎるという見方もあるが、当面はこれで実施

していく。終了時間もこれまでどおり９時としたい。 

・早速４月に議会報告会を実施していくことになるので、日時や会場については３

月 15日発行の市広報でお知らせを行っていきたい。 

・議員間には若干温度差があるようなので、京丹後市議会の池田議長に講演をお願

いしたい。全協で了解を得れば、2月 13 日の午前中で調整したい。 

 ３ その他 

  ・次回開催日は、パブリックコメント終了後の 2月 7 日（火）13 時 30 分から開

催する。 

 


